

# Donnez-nous votre avis en ligne

Le public est invité à répondre à un questionnaire sur les trois véloroutes vauclusiennes : Via Venaissia, ViaRhôna et Véloroute du Calavon. L'occasion de mieux connaître les attentes des usagers pour mieux répondre à leurs besoins.

*Publié le 07 mars 2024*



Le Département de Vaucluse est propriétaire et gestionnaire des 152 km de véloroutes qui traversent son territoire. Depuis plusieurs années, il a accéléré l'aménagement de tronçons manquants. Objectif : accroître la fréquentation quotidienne mais aussi touristique de la [ViaRhôna](#), la [Via Venaissia](#) et la [véloroute du Calavon](#) .

Dans cet objectif, et avec l'aide de son agence Vaucluse Provence Attractivité, le Département met en place un [questionnaire](#) à remplir, à partir du samedi 3 février. Les usagers auront jusqu'au 14 avril, jour de « **La Grande fête des véloroutes** », pour donner leur avis.



### **A vos claviers et à vos smartphones !**

Il suffit de quelques minutes pour répondre à quatre grandes questions et leurs déclinaisons en indices de satisfaction (étoiles à cocher).

**[Questionnaire](#)** ↗



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09